

Die FastenChallenge ist vorbei und damit auch unser erstes Projekt in diesem Format. Für die Planung weiterer Projekte, ist uns deine Rückmeldung wichtig. Was war gut? Was kann verbessert werden? Nimm dir ein paar Minuten Zeit diesen Fragebogen zu beantworten, und schick ihn uns per Mail an fastenzeit@am-hagener-kreuz.de oder, wenn du lieber anonym bleiben willst, wirf den Fragebogen einfach in den Briefkasten deines Pfarrbüros.

	Plakate	Homepage	Instagram	Facebook	E-Mails	Sonstiges
Wie bist du auf die FastenChallenge aufmerksam geworden?						

Anmerkungen:

Wie haben dir die Herausforderungen gefallen?	Perfekt	Super	Toll	Okay	Geht so	Gar nicht
Fastenkalender						
Kleidung aussortieren						
Gebetskarte						
Bücher tauschen						
Hungertücher gestalten						
Zusammen Kochen						
Müll sammeln						
Ostertüten packen						

Anmerkungen:

Motivation	Alle	6	5	3-4	1-2	0
Wie viele Herausforderungen hast du gemeistert?						

Anmerkungen:

Wie haben dir die Videos gefallen?	Perfekt	Super	Toll	Okay	Geht so	Gar nicht
Fastenkalender						
Kleidung aussortieren						
Bücher tauschen						
Hungertücher gestalten						
Zusammen Kochen						
Müll sammeln						
Ostertüten packen						

Anmerkungen:

Inhalt	Zu viel	Genau richtig	Okay	Zu wenig	War mir egal	Unnötig
Praktischer Anteil						
Religiöser Input						
Links und Empfehlungen unter den Videos						

Anmerkungen:

Wie bist du mit der Organisation der FastenChallenge zurechtgekommen?	Perfekt	Super	Toll	Okay	Geht so	Gar nicht
Anmeldung						
Homepage						
E-Mails						
Fastenkasten						

Anmerkungen:

Gemeinsam durch die Karwoche. Wie haben dir die Angebote gefallen?	Perfekt	Super	Okay	Geht so	Schlecht	Nicht genutzt
Gottesdienst zu Palmsonntag						
Agape an Gründonnerstag						
Online-Kreuzweg zu Karfreitag						
Familienkreuzweg draußen						
Ostergottesdienst						

Anmerkungen:

Motivation	Auf jeden Fall	Nur in „Corona-Zeiten“	Ganz sicher nicht	Weiß nicht
Ich möchte wieder an so einer Aktion teilnehmen.				

Empfehlung	Kinder	Jugendliche	Erwachsene	Familien	Einzelpersonen	Senioren
Ich würde das Projekt empfehlen für						

Was ich mir von den Kirchengemeinden am Hagener Kreuz wünsche:

Platz für deine Ideen:

DANKE FÜR DEINE RÜCKMELDUNG!